
VERBALE  SEDUTA CONSIGLIO DIRETTIVO  DELLA “JUDAX AGORA’ ” 

IN DATA  20/9/2012 
 

L'anno duemiladodici, addì venti Settembre, alle ore diciotto e trenta, si è tenuta nei locali 
sociali la riunione del Consiglio Direttivo.  
Sono presenti i seguenti membri del C.D.: Ascione, Baroni, Ciarlo, Germana, Godani, Molinari, 
Monaci, Parodi,  Rauso, Scussel, Sprio; prendono  parte alla riunione, limitatamente alla 
discussione del punto 4) all‟OdG, i seguenti membri dello staff tecnico del settore calcio: 
Ambrosio,  Azzolini (papà), Bertolotti, Landucci, Lanfranco. 
 
Il Presidente Godani pone in discussione i seguenti argomenti all‟OdG: 
 

1)   Gita in barca: il Segretario Sprio riferisce ai membri del C.D. presenti  l‟esito della 
Gita in barca, tenutasi il giorno 8/9 u.s. e organizzata con la collaborazione della Lega 
Navale; anche l‟edizione di quest‟anno ha riscosso molto successo; sono state 
impiegate un numero complessivo di dieci imbarcazioni, che hanno ospitato un totale di 
21 persone fra bambini, genitori e utenti del Dipartimento di Salute Mentale di Savona 
(d‟ora in avanti DSM); il percorso è iniziato con un giro dentro il Porto, per poi 
proseguire fino al largo di Albisola; sempre molto significativa è stata l‟accoglienza 
ricevuta dai membri della Lega Navale, i quali, oltre ad offrire nuovamente ai nostri soci 
l‟opportunità di sperimentare il contatto con il mare, hanno offerto anche un lauto 
rinfresco; 

2) Esito incontro con Dirigenti scolastici: la Consigliera Pia Germana riferisce 
dell‟incontro tenutosi, insieme al Consigliere Ciarlo e al Presidente Godani, con la 
nuova Dirigente Scolastica Dott.ssa Claudia Nencini; nel corso di tale incontro sono 
state precisate le finalità costitutive della nostra Associazione e il percorso intrapreso 
fino ad ora con la ex Direzione Didattica Fornaci; la Dott.ssa Nencini ha assicurato che 
la collaborazione con le Scuole Astengo, permarrà invariata; la medesima disponibilità 
è stata fornita per la Scuola El. XXV Aprile dal nuovo Dirigente dr. Andrea Piccardi, 
incontrato nella stessa giornata da Godani e Ciarlo, indicando come referente la 
maestra Antonella Scarmoncin”; 

3) Mostra “Madunnette de Furnaxi” : Facendo seguito all‟incontro di cui al punto 
precedente, il Presidente Godani illustra le tappe previste per la realizzazione del 
progetto - nato dopo la recente scoperta della presenza di un piatto del „700, sul sovra-
porta di un vecchio palazzo di via Saredo, raffigurante la Madonna della Neve- che 
consisterà nella realizzazione di una ventina di nuovi piatti (se sarà possibile con la 
collaborazione di alcuni artisti) da collocare, entro la prossima Festa del Mare (che si 
svolge il 5/8) sui sovra-porta  degli altri palazzi antichi di quella via, compreso il Palazzo 
Astengo; tale operazione dovrebbe essere favorita anche dalla partecipazione e 
dall‟interessamento dell‟Associazione “Lions Torretta”, che in passato ha già 
collaborato su un tema analogo con altre realtà limitrofe; il Presidente Godani poi 
ricorda  che a tutto ciò si aggiungerà un lavoro che coinvolgerà nuovamente gli alunni  
e i soci utenti del DSM di Savona: i primi saranno coinvolti in uno studio iconografico 
sulle “Madonne” (non solo su quella della N.S. della Neve che caratterizza il nostro 
quartiere); i secondi invece produrranno delle opere artistiche, sempre all‟interno del 



Laboratorio Espressivo del Centro Terapia delle Patologie Psichiatriche (C.T.P.P.) di 
via Amendola – Savona; il tutto (piatti degli artisti, ricerche dei bambini e opere 
artistiche dei pazienti) confluirà in una mostra che si terrà presso l‟Atrio del Comune di 
Savona  e nella pubblicazione del 3°  Quaderno della Judax Agorà, previsto per il 
prossimo anno. Il progetto, essendo molto articolato, renderà necessaria, ancora una 
volta, la definizione di una rete di relazioni con le agenzie più diverse (Assessorato al 
Decentramento, Assessorato al Turismo, Associazione “Lions”, Fondazione “De Mari”, 
Amministratori di condominio dei palazzi interessati, Direzione Didattica delle Scuole 
XXV Aprile e Astengo, personale sanitario  del C.T.P.P.  ecc…) e questo, come già in 
passato, produrrà un proficuo confronto e scambio fra rappresentanze diverse, ma 
egualmente importanti, del territorio. 

4) Incontro con i tecnici del Settore Calcio:  Il Consigliere Monaci apre la discussione 
facendo presente di aver partecipato, insieme alla Presidente del CSI, Sig. Francesca 
Parodi, ad un incontro che si è tenuto con il Presidente della FIGC di Savona, Sig. 
Iannece Carmine; nel corso di tale incontro il Sig. Iannece si è detto favorevole a che le 
squadre iscritte alla FIGC autorizzino i propri  atleti  a partecipare, insieme ad altre 
squadre, anche non affiliate alla medesima, alla ri-edizione della “Coppa Pacella”;  lo 
stesso si è reso anche disponibile a collaborare nella individuazione di un Regolamento 
che sia compatibile con quello della FIGC; Monaci sottolinea molto bene come questa 
iniziativa non sia nuova ai savonesi, anche per il suo spirito che è quello di miscelare 
aspetti educativi con un moderato livello di competitività; inoltre informa che le partite di 
questo torneo dovranno tenersi nei giorni infrasettimanali, per non ostacolare l‟attività 
agonistica dei Campionati federali. Il Presidente Godani, pur apprezzando il progetto 
che considera pregevole, ritiene opportuno che il nostro Settore Calcio non vi partecipi 
per i seguenti motivi: innanzitutto perchè l‟impegno è eccessivo e difficilmente 
sostenibile per i ns. pochi soci volontari; inoltre la partecipazione infrasettimanale al 
Torneo confliggerà con gli impegni scolastici ed extrascolastici dei bambini e con gli 
impegni lavorativi dei loro genitori.  Il Consigliere Monaci, comprendendo la veridicità 
delle problematiche riscontrate dal Presidente, propone di sospendere la decisione fino 
a che lo stesso progetto non si strutturerà meglio, in modo da poter acquisire maggiori 
elementi di valutazione. Il Direttivo approva  all‟unanimità la proposta di Monaci.                                                                                                           
Il Presidente Godani illustra l‟altra proposta pervenutaci dalla Presidente del CSI, e 
cioè quella di partecipare alle partite di calcio  inter-parrocchiali; questo progetto viene 
presentato, sia dal Presidente che dal Consigliere Rauso, come molto affine a quelli 
che sono i nostri obiettivi costitutivi, così come viene apprezzato e condiviso il bisogno 
di lavorare (come da obiettivo nazionale del CSI) sul recupero e sulla riorganizzazione 
degli Oratori; essi, al di là della nostra radice laica, sarebbero in grado di costituire una 
prospettiva solida e sana per i bambini, di oggi e di domani, del quartiere Fornaci; il 
gioco del calcio diventerebbe ancor di più un occasione, come in parte è già oggi per il 
nostro settore,  per imparare a giocare al calcio col solo obiettivo di divertirsi. 
L‟assemblea approva all‟unanimità il progetto e Monaci si impegna a riferire,  nel corso 
della prossima riunione di Consiglio Direttivo del CSI (prevista per il 26/9),  la nostra 
necessità e desiderio di accedere, con una certa regolarità, a delle partite inter-
parrocchiali.                                                        



Il confronto fra i membri del C.D. e quelli del settore tecnico del calcio prosegue, 
rivolgendo l‟attenzione di tutti sui seguenti aspetti: 

a)   Consegna del “Regolamento interno al Settore Calcio”: le molteplici 
osservazioni poste dai tanti tecnici presenti alla riunione precedente (vedi 
verbale C.D. del 30/8) ha permesso la stesura di un documento che oggi viene 
apprezzato e condiviso da tutti i presenti;  

b)   Il Direttivo propone al Sig. Landucci Giorgio di assumere il ruolo di Direttore 
Tecnico del Settore calcio; Landucci esprime gratitudine per la proposta ma, 
per il timore di non riuscire a far collimare i tanti impegni che attualmente 
ricopre (compreso il ruolo di allenatore del Quiliano Calcio) chiede un po‟ di 
tempo per pensarci. Il Direttivo decide all‟unanimità di attendere la risposta del 
tecnico Landucci. 

c)   Il Direttivo, considerata la sufficiente presenza di disponibilità da parte di vari 
soci/genitori a ricoprire il ruolo di istruttori/allenatori decide, all‟unanimità, di 
confermare l‟avvio degli allenamenti per il prossimo week-end e,precisamente,: 
sabato mattina dalle 9.00 alle 12.00 presso il campo L.Grosso di via Niìzza e 
domenica, stesso orario, presso il campo di Piazzale Moroni. 

5) Scelta dell’Ente di promozione sportiva a cui affiliarsi:  
Per quanto attiene il discorso della scelta fra la Uisp ed il CSI, dopo un lungo confronto, 
si decide all‟unanimità che se la copertura assicurativa offerta dall‟affiliazione e dal 
tesseramento alla Uisp è valida anche per l‟attività sportiva rientrante nei tornei 
promossi dal CSI, si confermerà l‟affiliazione alla UISP; viceversa ci si affilierà e 
tessererà al CSI; l‟assemblea dà mandato al Segretario Sprio di svolgere questa 
verifica entro il più breve tempo possibile e di darne tempestiva comunicazione al 
Presidente Godani, che darà le Direttive all‟ufficio di segreteria per le pratiche 
conseguenti. 

6)  Incontro di Volley a Genova : Il Segretario Sprio fa presente che la nostra squadra di 
volley è stata invitata a partecipare ad un torneo organizzato dal DSM di Genova, che 
si terrà il giorno 25/9. Sprio sottolinea come tali iniziative, che periodicamente vengono 
organizzate, siano apprezzate dai membri della nostra squadra, sia perché finalizza i 
loro allenamenti (e indirettamente produce miglioramenti sulla loro condizione di vita), 
ma anche perché permette loro di fare delle gite fuori città, incontrando persone che 
ormai conoscono da molti anni. Il ritrovo è davanti al Centro di Salute Mentale di Via 
Don Bosco – Sv il giorno 25-9 alle ore 13.00.  

7) Gara di pesca a Bormida :  Il Consigliere Rauso comunica che l‟edizione di 
quest‟anno di questa tradizionale attività si potrà tenere il 6 o il 7/10; i costi previsti 
sono 150 euro per l‟associazione (che si farà carico del biglietto di ingresso al lago per 
tutti i partecipanti) e di 10 euro a testa per il pranzo. Il Direttivo approva. 

8) Gita alla Fattoria Didattica di Celle Ligure : visto il generale apprezzamento della 
precedente edizione, si concorda di ripetere l‟esperienza presso l‟agriturismo “Cele” di 
Celle Ligure, presumibilmente per il prossimo 27/10. I costi previsti sono quelli del 
treno, da Savona a Celle L. e ritorno, e del pranzo (10 euro procapite). 

 
Non essendoci altri argomenti da discutere, alle ore 20,30  la seduta termina. 

                                                                                  



                       Il   Segretario                 Il  Presidente 
                   ( Calogero Sprio )            (Silvano Godani) 


